



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Juan pablo Gómez Velazco

Nombre del tema: Textos personales

Parcial: 1°

Nombre de la Materia: Redacción en Español

Nombre del profesor: Alejandra Vidal Escandón

Nombre de la Licenciatura: psicología

Cuatrimestre: 2°

Fecha: 26 de noviembre del 2022

TEXTOS PERSONALES

Los textos personales es una narracion y descripcion de todo lo cotidiano y lo trascendente de cada persona, se habla de los sucesos de aquí y del ahora, tambien asi como del pasado o de proyecciones del futuro, cuando se escribe un texto personal, trasladadas algo por debajo de las palabras que utilizas; algo que no dices pero que está. Se filtra por cómo está escrito, por el modo en que te expresas; y por lo que omites y vas dejando velado entre líneas.

Los textos pueden ser personales, expositivos y persuasivos; cada uno tiene su importancia y cumple con ciertas funciones para que su mensaje tenga el impacto deseado.

En estos textos el autor se puede expresar libremente, ya que algunos de estos solo son compartidos con las personas más allegadas como sus padres, sus hermanos y amigos más íntimos o son escritos más íntimos, solo para uno mismo, por lo tanto el lenguaje que se utiliza es mas coloquial o más parecida al habla cotidiana. En un discurso oral o ya sea escrito cumple la función persuasiva o apelativa, cuando el hablante o escritor utiliza recursos para que el oyente o lector, crea que aquello que está comunicando es una verdad y por ello las acciones del receptor deben encaminarse hacia lo propuesto.

Por lo tanto un texto histórico es un documento escrito que puede proporcionarnos, tras su interpretación, conocimiento sobre el pasado humano. El objeto de comentar un texto histórico es acercarnos a la comprensión de una época histórica a partir de los elementos proporcionados por el texto.

La autobiografía es un documento y exposición pública de la vida de una persona escrita por el mismo, reuniendo los principales acontecimientos vividos para describirlos de acuerdo a su perspectiva de referencia.

El diario es un texto personal que se basa en llevar un registro del día a día de cualquier individuo llevándose cronológicamente ya que se es un texto que se va basando en tu vida cotidiana, desde que te levantas hasta que te duermes o en varios casos los individuos aun estando dormido usan el diario para escribir sus sueños, en pocas palabras un diario es tu libro de la vida.

Las memorias personales son escritas en primera persona y, a veces, en tercera persona, que aportan datos familiares, patrimoniales, contables, agronómicos e históricos. La memoria tiene un parecido a la autobiografía, pues en ambos narras un suceso importante de tu vida.

Un texto personal que se basa en los viajes de los individuos se le conoce como cuaderno de viaje, básicamente es un libro de aventuras o un cuaderno de recuerdos que las personas que viajan a ciertos lugares que les gustaría recordar para toda la vida y los van plasmando en su cuaderno de viaje para recordar sus viajes y sus anécdotas ya sea por lo que escribieron o por las fotos o recuerdos que vayan poniendo.

Por otro lado los textos familiares narran o describen situaciones de la vida diaria de una persona, en donde se expresan las inquietudes, las dudas los sentimientos y, los sueños, contados de un modo familiar o amistoso.

La anécdota o anecdotario tienen su origen en hechos reales que han vivido los protagonistas, es común que sufran cambios en el relato. Con el objeto de ofrecer un relato atrapante, muchas veces quienes cuentan anécdotas suelen exagerar ciertas cuestiones o inclusive adornarlas con sucesos no verídicos. Esto no se considera una mentira o un engaño ya que forma parte de la idiosincrasia de las anécdotas. *“Las anécdotas son el relato de estas situaciones que salen de lo cotidiano, se fijan en nuestra memoria y continuamos contando a otros en diferentes momentos de nuestra vida”* (Parra y García, 2010: 125)

Una carta es un medio de comunicación escrito por un emisor enviada a un receptor. Normalmente, el nombre y la dirección del destinatario se ponen en el anverso del sobre.

Mensaje electrónico es un servicio de red que permite a los usuarios enviar y recibir mensajes y archivos rápidamente mediante sistemas de comunicación electrónico, el correo electrónico se ha vuelto un método revolucionario para poder comunicarse con personas tanto cercanas como lejanas. Aunque muchos siguen utilizando el correo postal, ya que este no es tan eficiente y no posee las mismas características de los métodos digitales.

Los textos escolares son importantes para todas las personas. En ellos se incluyen los momentos y aportaciones más valiosas que se hacen durante tu estancia como estudiante y te ayuda a que puedas organizar tus tiempos y los conocimientos que vallas adquiriendo.

La agenda es un libro o cuaderno con su parte principal originalmente en blanco, pero que con su uso se irá rellenando con las anotaciones que nos faciliten recordar y organizar los

diversos eventos previstos para hacer en tiempo de ocio o en el ejercicio profesional. Es importante registrar tus actividades diarias, para organizar el tiempo y sacar el mejor provecho de lo que tienes que hacer.

La bitácora tomo su nombre ya que era un espacio colocado cerca del timón donde se pone la brújula, pasando los tiempos, se le puso ese nombre al cuaderno que se coloca sobre este mueble, en el que el capitán anotaba las condiciones del viaje.

Los cuadernos de trabajo y apuntes de clase son de suma importancia para estudiantes y para personas en el ámbito laboral, ya que nos ayuda a hacer apuntes y llevar notas de todo lo que nos interese aprender más afondo o de temas de suma importancia que queramos leer en otros momentos, para eso es la utilidad del un cuaderno, para poder llevar un registro de lo aprendido o de lo que deseamos aprender.

Sánchez Rodríguez, M. C. y Zarzar Charur, C. (s. f.). Antología de redacción en español, UDS. Editorial patria. Secretaría de educación pública. (Obra original publicada en 2021)